

Autoconsumo eléctrico ¿problema o solución?

Escrito por Carmela - 04/07/2015 11:21

Haces semanas leí que se iba a estipular un impuesto del sol a los que tuvieran instalado infraestructuras para auto abastecerse de energía.

En un principio no me pareció justo y después de leer muchas cosas entiendo porqué es esencial.

El acceso universal a la luz, es decir, que cualquiera pueda acceder a la red eléctrica, ya sea un pueblo distante y abandonado o en canarias o baleares supone un gato muy muy elevado y nada rentable que asimilamos entre todos los clientes de las eléctricas.

Por tanto si ahora un 20-30 de la población se pasa al autoconsumo, los clientes que quedaramos en las eléctricas tendríamos que hacernos cargo de todos esos extras y se encarecería notablemente nuestros recibos.

Ya no me parece tan descabellado que exista un impuesto del sol.

Articulo sobre autoconsumo

=====